

## まずは学級の仲間と

### おはようございます

4月6日(月)の入学式からスタートした中学校生活。初日はあいさつの声が小さく心配しましたが、10日(金)までの1週間で「こんにちは」と大きな声で挨拶をしてくれるようになりました。まだ少し恥ずかしそうな人もいますが、みんなと仲良くなるためにはまずは自分から心を開くことが大切です。まだ学級の仲間全員と話ができていないという人は、まずは「おはよう」のあいさつから始めてみましょう。

保護者の皆様、お子さんのご入学おめでとうございます。最初の1週間は、まだ勝手がよく分からない中学校生活に戸惑う様子も感じられましたが、緊張が少しずつほぐれ、上記のように元気に挨拶をしてくれるようになりました。子どもたちは、最近は学校生活のリズムを覚え、時間を守って学校生活を送ることができるように頑張っているところです。小学校とは様々な違いがあり、ご家庭でも分からないところがあるかと思いますが、その時は些細な事でもかまいませんのでご相談ください。3年後はこの子たちも高校生です。そこまで視野に入れて、時には優しく、時には厳しく、保護者の皆さんと協力しながら育てていきたいと思っておりますので、どうぞよろしく願いいたします。

入学おめでとうございます

## ～職員紹介～

令和2年度の1年部の職員です。よろしくをお願いします。

	氏名	教科
学年主任	川内 孝	技術
学年副主任	竹内 絵理香	英語
1組担任	山口 優子	英語
2組担任	安楽 雄人	理科
3組担任	矢野 智士	理科
4組担任	谷口 博文	美術
5組担任	畠山 慶子	社会
6組担任	宇都口 拓	数学
1組副担	山之内 和彦	保体
4組副担	松角 幸恵	国語
5組副担	村田 浩行	国語
6組副担	山下 里紗	英語
総合2組	柘野 悠太	特支

## ～4月の行事予定～

- 17(金) 上履きクリーンデー
- 21(火) 心臓検診  
部活動発会式(入部届け×切)  
検尿1次(予備日)
- 22(水) 眼科検診  
学校専門部会
- 23(木) グリーンタイム  
(体育服・ジャージ)
- 30(木) 生徒総会話し合い



## SunRichOrange

学年通信のタイトル(サンリッチオレンジ)ですが、これは何だと思いませんか？1年生の学年カラーは黄色です。そこで、黄色から連想されるものを学年通信のタイトルにしようと思いました。みなさんは何を連想しますか。黄色い花を調べてみると、知っているものから知らないものまでたくさんありましたが、みんなが「ひまわり」のように元気にたくましく育ってほしいな～と思いました。

そして、ひまわりの花言葉を調べてみると、ひまわりは品種ごとに花言葉が違っていたことが分かりました。その中でも、サンリッチオレンジという品種は「未来を見つめて」という花言葉でした。みなさんには中学校の次には高校進学が待っています。高校進学という未来に向かって、今できること、今すべきことに前向きに取り組み、3年間で心も体も大きく成長してほしいと思い、学年通信のタイトルを決めました。3年間で充実したもののできるかどうかは自分次第です。自らの考えと行動で未来を切り開いていこう。